

PEPE GRILLO



¿Nos robaron la isla Bermeja!?

Podría ser el guión para una película de ciencia ficción.

Pero lo dicen seis senadores: "nos robaron una isla cargada con más de 20 mil millones de barriles de crudo".

Y le pidieron al presidente Felipe Calderón que informe a detalle qué pasó con la isla Bermeja.

Dicen que desapareció cuando México negociaba con Estados Unidos la explotación del petróleo del Golfo de México.

Y casualmente, la Bermeja era el punto que nos daba derechos que Estados Unidos nos negaba.

Y muchos lo supieron

Según los senadores, el presidente Zedillo supo de la desaparición en 1997, cuando mandó a la Armada a la isla y ya no existía.

¿Qué hizo el gobierno? Sospechosamente nada.

Tampoco hizo nada Pemex, ni el sindicato, tan celoso de las operaciones de la empresa y al cual le daban un porcentaje.

Ni el Senado, alertado por José Angel Conchello.

A pesar de que perdimos la isla, y también buena parte del golfo.

No hay equipos ni técnicos

Como para enfriar la euforia por la aprobación de la reforma petrolera.

Dice Georgina Kessel, titular de Energía, que no tenemos equipos de perforación ni ingenieros para exploración y explotación.

Que hay carencia de expertos para operar la infraestructura adicional que requiere Pemex, y ni siquiera para la Comisión Nacional de Hidrocarburos, aprobada en la reforma.

¿Y los ingenieros con años en Pemex, y los del Instituto del Petróleo, y los maestros universitarios?

Y eso que Pemex es el sustento del país.

Perdieron 11 años

En 2001, Marcelo Ebrard, en la SSP-DF, negó que hubiera maras salvatruchas en la ciudad, que eran dos que iban de paso, dijo.

Después, el procurador Bátiz juró que aquí no había asesinos en serie, y una asesina mató a 23 ancianas.

Con López negaron las narcotienditas, las cuales se multiplicaron.

Ebrard, ahora en el GDF, dice que aquí no hay cárteles de las drogas y la PGR descubrió que tienen un centro de lavado de dinero.

¡Todo por no abrir los ojos!

A madrugar, líder Duarte

Don César Duarte deberá madrugar mañana, pues su invitado especial irá otra vez a la Cámara a llevarle papeles.

Nomás que como ya no puede ni dormir, lo visitará a las 8 de la mañana en San Lázaro.

Le lleva textos sobre los nuevos temas con los que espera darse cuerda hasta el 2012.

Eso y las marchas, plantones, toma de tribunas, mítines y giras, que multiplicará; que no lo olviden *adelitas* y *adelitos*.

pepegrillo@cronica.com.mx

